

# Spectacle musical à Orléans

## *Le Peu du monde* en création

Le Théâtre de l'Imprévu présente, vendredi, sa dernière création qui mêle musique, poésie et arts visuels.

Ce spectacle musical rend hommage à la grande poétesse Kiki Dimoulà. Deux ans après sa disparition, la compositrice grecque Sophia Alexandrou, le plasticien tchèque Vojtech Janyška et le metteur en scène orléanais Éric Cénat unissent leurs arts pour célébrer cette figure emblématique de la poésie grecque.

Lauréate du Prix européen de littérature, Kiki Dimoulà a marqué la scène poétique de son pays. Dans son répertoire, *Le Peu du monde* a une place toute particulière. Écrite en 1971, traduite en plusieurs langues, cette œuvre lui a apporté une notoriété mondiale. Elle y dépeint le temps qui passe, la vie quotidienne, la solitude dans un ton doux-amer.



**THÉÂTRE.** Le spectacle, créé à d'Orléans par Éric Cénat, célèbre la poète grecque Vasiliki Dimoulà décédée le 22 février 2020.

Pour illustrer ce texte intemporel qui résonne encore aujourd'hui, les trois artistes entremêlent, sur scène, création musicale au piano, voix françaises et grecques parlées ou

chantées, et projections animées de peintures à l'aquarelle. ■

➔ **Orléans.** Vendredi 16 décembre à 20 h 30 au théâtre. Durée : 1 heure. Tarifs : de 5 € à 20 €. Tél. 02.38.62.75.30.